



朝日を背にトレイルランがスタート(七時雨山荘前)

自然豊かな野山を疾走

七時雨マウンテントレイルフェス

七時雨マウンテントレイルフェスが6月8、9の両日、七時雨山周辺で行われました。

同フェスは、今回が初開催。8日は、田代平高原を会場に、引き馬体験や市内外の店舗が出店した「グランマルシェ」が開かれ、訪れた人を歓迎しました。9日は、七時雨山や鹿角街道などを舞台に約19kmの山道を走る「トレイルラン」が開催され、234人の選手が、自然豊かな野山の中をさっそうと駆け抜けました(市内出場者の入賞者は9名に掲載)。



誰の子豚が一番早くゴールするかな

話題

ピックアップ

まちのニュース

皆さんからの情報をお寄せください。
☎・内線 1213 まで。

歌と音色が山々に響く

残雪の裏岩手連峰開山祭

残雪の裏岩手連峰開山祭が6月16日、松川温泉河畔広場で開催されました。

当日は、西根中学校生徒や岩手大学の学生がそれぞれ合唱を披露。自然生態系の保護をうたったトレイルの誓いを参加者全員で斉唱したほか、花巻東高校吹奏楽部によるアルプホルンやひらやまよりこさんのアルパ演奏が山々に響き渡りました。また、大槌町出身の歌手・白澤みさきさんのミニライブも開かれ、会場は盛り上がりを見せました。



アルプホルンを演奏する花巻東高校の生徒たち

にぎわい見せた焼走り

2013 熔岩流まつり&旧車ミーティング in 八幡平

2013熔岩流まつり&旧車ミーティングin八幡平が6月16日、岩手山焼走り国際交流村特設会場で開催されました。

会場には、旧車やスポーツカーなど約200台を展示。訪れた人たちは、エンジンルームをのぞき込みながら、思いを語り合っていました。また、熔岩流まつりでは、「6ぴきのこぶたレース」が開催され、参加した子どもたちは、自分が選んだ番号の子豚をゴールへ誘導しようと奮闘していました。



懐かしい旧車のエンジンに見入る来場者の皆さん



松館巖会長のピアノ演奏に合わせて合唱

世代間を結ぶ合唱の輪

ひがし童謡唱歌を歌う会

ひがし童謡唱歌を歌う会が6月1日、旧東大更小学校体育館で初開催されました。

当日は、地域の方々など約40人が参加。同会の松館巖会長(83)＝山子沢＝のピアノ演奏に合わせ、「夕焼け小焼け」「あの町この町」などを合唱しました。参加した佐藤樹莉亜さん(大更小5年)は、「初めて聞く歌もありました。また参加してみたいです」と笑顔で語りました。同会は、毎月第1・3土曜の午前10時から正午まで開かれています。



緑に囲まれた七時雨山の登山を楽しみました

新緑満ちる登山を満喫

七時雨山山開き

新日本百名山や東北百名山に数えられる七時雨山(1,063m)の山開きが6月2日、田代平登山口で開かれました。

当日は、関係者ら約40人が安全祈願を行った後、田村正彦市長から登山隊に市旗とピッケルが手渡され、参加者は登山口を出発。当日は天気にも恵まれ、新緑に囲まれた登山道に多くの人が列をなしていました。山頂に到着した登山者は、万歳三唱で登頂を祝い、眼下に広がる雄大な風景を楽しみました。

すなっぷギャラリー



安代小児童36人が約5万4,000匹のアユの稚魚を放流(6月14日、安比川)



釜石市の「シルバー釜石」を招き野球の交流試合を開催(6月1日、中山グラウンド)



市商工会女性部が「花いっぱい運動」に合わせ寄せ植えづくり(6月10日、サラダファーム内)



下町町内会が岩手警察署から「鍵掛けモデル地区」に指定されました(6月4日、八幡平幹部交番)



松野小3年の児童13人が社会科見学で市役所を訪れました(6月19日、市役所本庁・市長室)